

jueves 11 de enero de 2024

## Más de 2.500 niños de Málaga disfrutarán de las Ajemates

Comienzan los talleres de Ajemates (Matemáticas y Ajedrez) para escolares de educación primaria en 18 centros educativos



Más de 2.500 alumnos de primaria de diferentes colegios de la capital disfrutarán de los talleres de Ajemates (Matemáticas y Ajedrez), organizados por el Área de Educación del Ayuntamiento de Málaga en colaboración con la entidad Tuprofedeajedrez.

Durante los talleres de Ajemates se utilizará el ajedrez como una herramienta educativa orientada a las Matemáticas, buscando potenciar de un modo divertido las cualidades intelectuales y sociales del alumnado de primaria.

La práctica de las Ajemates tiene numerosos beneficios: la mejora de valores como la empatía, el respeto hacia los demás y el trabajo en equipo, así como, diferentes aspectos intelectuales como la memoria, la agilidad mental y la concentración. Estos talleres se realizarán de forma lúdica y participativa para que los niños aprendan jugando y podrán hacerlo niños y niñas de todas las edades de primaria.

Numerosos serán los colegios que participarán desde enero a marzo en este proyecto, entre los que encontramos a: Manolo Garvayo, El Torcal, Rectora Adelaida de la Calle, Cupiana, Lex Flavia, Bergamín, Jorge Guillén, Salvador Allende, Miguel Cervantes, Intelhorce, Clara Campoamor, José María Hinojosa, Pinto Félix Revello de Toro, Los Morales, Doctor Fleming, San José de Calasanz, Ramón del Valle-Inclán y Gandhi.